

## Herren 50, Saisonbericht 2019

Im zweiten Jahr nach dem Aufstieg in die BK 2 war auch in dieser Saison der Klassenerhalt unser erklärtes Saisonziel. Dieses konnte wie im Vorjahr mit dem 3. Tabellenplatz und einem positiven Punktekonto souverän erreicht werden:

### Tabelle Herren 50 Bezirksklasse 2 Gr. 110 AL

		<u>Punkte</u>	<u>Matches</u>	<u>Sätze</u>
1	TC Illertissen II	14:0	41:22	91:51
2	TC Altstadt/Illert	12:2	47:16	97:42
3	TSV Pfuhl	8:6	32:31	72:65
4	TC Straß	8:6	25:38	58:82
5	TC Benningen	6:8	32:31	69:72
6	TC Günzburg II	4:10	27:36	58:78
7	TC Buchloe	2:12	26:37	65:81
8	TC Kaufbeuren	2:12	22:41	47:86

Die Kameradschaft und Stimmung in der Truppe war prima, und wir konnten 12 Spieler in den unterschiedlichsten Aufstellungen einsetzen. Mit einem lockeren Freundschaftsspiel gegen den TC Lindenberg unseres früheren Mannschaftskameraden Torsten Meister stimmten wir uns auf die lange Saison mit sieben Spielen ein.

Nun zum Saisonverlauf: nach einem starken Heimspielauftritt mit einem 6:3-Erfolg gegen den Vorjahreszweiten TC Günzburg II wechselten sich Siege und Niederlagen zwar ab, jedoch stand der Klassenerhalt schon frühzeitig fest.

Weitere Siege gab es gegen Benningen (5:4), Buchloe (5:4) und Kaufbeuren (7:2), während es gegen Straß (4:5), Altstadt (1:8) und den Meister Illertissen II (4:5) jeweils eine Niederlage gab. Insbesondere das Heimspiel gegen den Favoriten aus Illertissen, bei dem wir ohne Ersatzspieler und einige unserer vorne gemeldeten Spieler antreten mussten, bleibt in Erinnerung: nach den Einzelnen stand es noch ausgeglichen 3:3 und hätten wir den Gästen beinahe die einzige Niederlage in dieser Runde zugefügt.

Nach Anzahl ihrer Matches gelistet kamen bei den Herren 50 folgende Spieler zum Einsatz (Matchbilanz gesamt Einzel und Doppel in Klammern): Sepp Schauer (1:5), Thomas Kaspar (8:3), Tobias Geyer (3:0), Andreas Schöttler (1:6), Jürgen Lohbrunner (4:3), Wolfgang Dieterich (5:5), Christian Bialas (7:3), Dirk Singer (3:1), Peter Böhm (2:2), Rainer Kast (4:4), Dieter Fröhlich (1:6) und Gregor Hoffmann (2:3). Verletzungsbedingt kamen Thomas Lohbrunner und Armin Schmidt leider nicht zum Einsatz.

Wetterbedingt mussten wir ein Heimspiel verlegen, aber ansonsten verlief die Saison relativ reibungslos. Ein dickes Dankeschön gebührt natürlich Andi und ihrem Team für die hervorragende Bewirtung – unsere Heimspielgegner waren wieder einmal sehr beeindruckt!



Herren 50 zu Saisonbeginn: von links Dieter Fröhlich, Christian Bialas, Rainer Kast, Thomas Lohbrunner, Tobias Geyer, Armin Schmidt, Wolfgang Dieterich, Gregor Hoffmann, Jürgen Lohbrunner, Thomas Kaspar und Peter Böhm. Es fehlen Andreas Schöttler, Dirk Singer und Sepp Schauer.

(Bericht von Wolfgang Dieterich, Mannschaftsführer Herren 50)